

Wir machen das heute zum 5. Mal

Und wir werden weiterhin jedes Jahr wiederkommen

Gegen das Vergessen

Erinnern ist uns wichtig

Wir schauen zurück aber kämpfen nach vorne

Eine inklusive Gesellschaft gibt es noch nicht

Selbstbestimmtes Leben für alle – ist bis heute nicht erreicht

Das Gegenteil ist der Fall

Wir erleben eine Zeit, in der es eher zurück geht als vorwärts, mit der Inklusion

Plötzlich ist Inklusion angeblich zu teuer

Es herrscht der Sparzwang

Es wird gespart, gespart, gespart

Es kann nicht sein, dass bei Menschen mit Unterstützungs-Bedarf gespart wird

Nicht bei Menschen mit Beeinträchtigung, nicht bei armen Menschen, nicht bei Kranken

Inklusion darf keine Geldfrage sein

Inklusion ist ein Menschenrecht

Wir Menschen mit Beeinträchtigung haben ein Recht auf Unterstützung

Nur so können wir ein gleichberechtigtes Leben führen

Wer das gleichberechtigte Leben von Menschen mit Beeinträchtigung nicht Wert anerkennt

Der hat nichts aus der Geschichte gelernt

Wir gehören nicht an den Rand der Gesellschaft, sondern mitten rein!

Wir machen jetzt eine Schweige-Minute für die Opfer der Euthanasie-Morde